

## **BAB VI**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan kajian teori dari data penelitian lapangan yang peneliti peroleh mengenai modernisasi pendidikan pesantren studi kasus di pesantren Al Amin didapat kesimpulan sebagai berikut:

Latar belakang adanya pembaruan atau modernisasi pendidikan pesantren Al Amin yakni pertama untuk memakmurkan Islam di wilayah rejomulyo ngasinan Kediri kedua memberikan ilmu pengetahuan secara kaffah kepada generasi Islam terutama di kota Kediri dan yang ketiga bisa meningkatkan kontribusi meningkatkan peran aktif santri dalam bermasyarakat. Modernisasi pesantren juga dilakukan untuk menghadapi tantangan arus globalisasi dengan adanya modernisasi pesantren maka bisa menciptakan kolaborasi antara nilai-nilai lama yang telah menjadi identitas pesantren diperbarui menjadi lebih baik lagi dengan adanya nilai-nilai terbaru

Kurikulum yang diterapkan di pesantren Al Amin menggunakan metode kurikulum integrasi dengan tujuan pembelajaran di pesantren Al Amin ini tidak hanya mengenai masalah ilmu keagamaan tetapi juga ilmu keduniawian ada nilai plus di pesantren Al Amin ini yakni kami memberikan nilai keterampilan kepada para santrinya nanti diharapkan ketika lulus santri tidak hanya berfokus atau berorientasi menjadi seorang mubaligh seorang kyai di desanya tetapi juga mampu menggerakkan ekonomi bagi dirinya maupun bagi tempat yang ditempatinya.

Ketiga yakni sistem pembelajaran di pesantren Al Amin karena pesantren Al Amin ini tidak hanya mondok saja tetapi juga ada sekolah formalnya maka sistem pembelajaran di pesantren Al Amin ini relatif variatif masih menggunakan ciri khas pesantren yakni sorokan dan bandongan tetapi di lain itu untuk pendidikan atau pelajaran formalnya ini menggunakan metode terbaru metode saat ini seperti amsilati yang kemudian peer to peer teaching dan juga metode grouping.

## **B. Saran**

Pendidikan pesantren Al Amin ini menurut penulis sudah cukup bagus ada tiga ranah yang sudah digarap dengan bagus seperti kurikulum kemudian kepekaan terhadap pelajaran formal pelajaran ke duniawian dan juga pada aspek tingkat kontribusi kepada masyarakat. Agar pesantren Al Amin ini masih tetap eksis terus eksis dan mampu bersaing dengan pendidikan formal lainnya yakni terus meningkatkan standar yang bagus kemudian perluas jaringan dalam promosi lembaganya karena ini merupakan kunci agar nantinya pendidikan pesantren Al Amin ini bisa dikenal masyarakat secara luas.

Bagi peneliti tidaklah pada penelitian selanjutnya lebih bisa diperbaiki ditingkatkan baik dari segi metode penelitiannya keluasan dan kedalaman esensi teori yang digunakan pengumpulan data dan penarikan kesimpulan dan lainnya.

